
第４回 緑が丘・淵地区の公共施設のあり方を考える市民対話 

【アンケート結果／回答者 14人】 

 

◆市民対話に参加してよかったですか？  

項 目 理  由 

思う ・情報が入ってくるし、いろんな立場の人と話せた。 

・街の具体的な現状課題を知ることができた。 

・地域の抱えている課題がわかった。 

・地域コミュニティ連絡協議会発足の為に参考になった。 

 

やや思う （意見なし） 

どちらともいえない ・参加した住民に地域の偏りがあった。 

 

あまり思わない （意見なし） 

思わない （意見なし） 

 

◆市民対話に対するご意見・ご感想 

項 目 ご意見・ご感想 

対話の進め方

について 

・色々と自由に述べたが、自分の所だけでなく、地区全体を統合的に考え

ると難しいと感じた。一方で、たくさんの方が考えてくれているのを知

って嬉しく思った。 

・難しいかもしれないが、もう少し小さい地域ごとに開催してはどうかと

思う。 

・自治会、連合会（小学校単位）での話し合いの方がいい。 

・決められたような話しは良くないのでは。 

 

施設について ・稲佐地区には地域施設が少ないので、学校や、施設の空きスペースの利

活用を考える必要があるのでは。 

 

その他 ・このような機会に参加できてありがたかった。今後も定期的にこのよう

な話を聞きたい。 

・将来ビジョン共有のうえのバックキャストの重要性を再認識できた。 

・これからは、ハコモノだけでなく、それを活用していくリーダーの存在

が必要と思う。 

 

 


